

Edificio de Correos

Señor Director:

"El Mercurio" informa hoy que el emblemático edificio corporativo de CorreosChile, ubicado en la comuna de Estación Central, fue comprado por la Empresa de los Ferrocarriles del Estado (EFE). Una alegría saber que este espléndido exponente de la arquitectura moderna chilena quedará en manos del Estado y que no se transformará en un bazar. Una pena grande darse cuenta de que, cuando el país necesita más que nunca repensarse desde la inclusión, la diversidad, lo humano y lo público, no se tuvo el sueño ni la audacia para instalar ahí al Museo de Arte Contemporáneo de la Universidad de Chile (MAC), en un proyecto que hubiera ayudado a revitalizar cultural, urbanística y socialmente a comunidades y barrios periféricos y deteriorados.

VÍCTOR PÉREZ VERA

Exrector de la Universidad de Chile